

## Meine Heimatgemeinde Kirchberg 2030

2030 sind wir zirka 33 Jahre alt. Die Schule ist hoch modern, die Schüler arbeiten mit dem Computer. Die Autos fahren nicht mehr mit Benzin oder Diesel, sondern es sind Elektroautos oder verbrennen Wasserstoff. Es gibt viele Technische Geräte und die Leute wohnen in großen Häusern. In den Haushalten wird es nur noch Fertiggerichte geben. Da keiner mehr Zeit für dem Partner und Kinder haben wird. Den Haushalt werden Roboter und Computer erledigen. Die Menschen Duschen jeden Tag der Wasser verbrauch erhöht sich. Die Wälder und Felder werden nicht mehr genützt und Bauernhöfe werden in Gasthöfe unfunktioniert. Tiere haben die Leute geschlachtet. Der Winter existiert nicht mehr und die Wintersportarten werden aus Kunstschnee und Kunst Eis hergestellt. In den Geschäften kann man nicht mehr mit Bargeld sonder nur mehr mit Plastikgeld bezahlen. In der Bank gibt es keine Angestellten mehr, sondern die Kunden werden nur noch von Computern bedient. Im Kindergarten lernen die Kinder mit dem Computer und die Tanten helfen den Kindern dabei. In der Pause essen die Kinder nicht mehr Obst sondern aus der Dose. In der Krabbelstube basteln die kleinen Kinder schöne und große Sachen. Den Einkauf kann man im Internet bestellen und wird ins Haus geliefert. Die Arbeitslosigkeit wird bis 2030 enorm steigen.



Von Anita und Fabio